

lorsqu'il fut investi, le 29 septembre 1384, des fonctions de capitaine châtelain du château et châtellenie de Virignieu en Forez, par Louis II, duc de Bourbon et comte de Forez.

Plus tard il fut même élevé à la dignité de bailli du Bourbonnais et il portait ce titre, quand nous le voyons guerroyer dans diverses expéditions que ce prince commanda contre les Anglais, qui dévastaient les provinces du centre de la France. Enfin, en 1390, Tachon de Glène figure encore au nombre des chevaliers qui accompagnèrent le duc de Bourbon en Afrique.

(D'Orronville, 170, 290. — La Mure, II, 69, 79.)

## 117

## GUICHARD LE BRUN (1390-1391).

*Coupé d'argent et d'azur, à une croix ancrée d'argent sur l'azur et de gueules sur l'argent.*

Guichard le Brun, chevalier, avait aussi combattu contre les Anglais sous la bannière du duc Louis II de Bourbon, quand il accompagna ce prince dans son expédition de Tunis, en 1390. Ce fut sans doute en récompense de ses services qu'il fut pourvu des fonctions de châtelain de Néronde, qu'il remplit jusqu'en 1399, époque où il fut remplacé par Humbert de Salemar.

(D'Orronville, 178, 290. — La Mure, II, 86.)

## 118

## PIERRE MITTE (1390-1391).

*D'argent, au sautoir de gueules, à la bordure de sable, chargée de huit fleurs de lis d'or.*

Pierre Mitte, deuxième du nom, seigneur de Chevrières, de